

令和5年度

竹末小学校通信

令和5年6月27日

北九州市立竹末小学校

TEL 621-0027

文責 校長 田中 民平

学校教育目標

「自ら考え 心豊かで

自立する子どもの育成」



笑顔で
明るく
元気よく

水泳学習を頑張っています！

蒸し暑い日が続いています。毎年この季節は、子どもたちにとってやる気や集中力を持続させることが難しい時期です。そんな中、多くの子どもたちが楽しみにしているのが水泳です。毎朝、必ず何人かの子どもたちに「校長先生、今日は水泳できますか」と尋ねられます。短い練習期間ではありますが、少しでも水に慣れ、泳力を伸ばせるよう頑張りたいものです。夏休みまで残り1か月を切りましたが、1学期のまとめに取り組んでいきます。

自分の身を守るために～避難訓練・交通安全教室～

市内において、児童が川に流される、転落や転倒による大けがを負うといった重大事故が報告されています。学校でも、常日頃から自分の命・安全を守る意識を持ち続けるよう児童に呼びかけているところです。

6月5日は、火災を想定した避難訓練を実施しました。今年度初めての実施ということもあり、移動中の話声が多かったり避難までの時間がかかりすぎたりといった課題も残る訓練でした。災害はいつ、どこに起こるか予測ができません。自分たち自身も決して例外ではありません。起きてからでは手遅れです。そうした意識をしっかりと持って、2学期、3学期の訓練では、より実りのある取組になるよう努めていきます。

6月7日は、交通公園、八幡西警察署の指導による交通安全教室及び自転車安全教室が行われました。体育館の中に道路に見立てたコースや自転車を準備していただき、安全な信号・横断歩道の渡り方や自転車の乗り方について学んだり実際に練習をしたりしました。近頃、決められた通学路ではない道を通って登校したり危険な飛び出し・横切り方をしたりする子どもたちの姿も見られます。自転車についてはヘルメットの着用も努力義務化されているところです。今一度、ご家庭でも交通ルールを守ることや自分の命を自分で守る意識をもつことの大切さについてお話をしていただくようお願いします。

充実した校外学習～4年生、1年生～

6月は、4年生にとって校外・体験学習が目白押しです。2日の天文学習に始まり、下水道局出前授業、穴生浄水場見学、ごみ出前（パッカー車）授業と続き、7月3日には、社会科見学も控えています。日頃の学習でも、意欲満々の4年生ですから、真剣に話を聞き、考え、発言する姿は、毎回講師の先生方からお褒めの言葉をいただいています。こうした機会を通して、ますます様々なことに興味関心をもつようになってほしいですね。

6月14日は、1年生がせせらぎ公園へ出かけました。幸いにも、当日は曇り模様でこの時期にしては涼しかったのですが、遊びや虫探しに没頭してどの子も汗まみれになっていました。せせらぎ公園は、草花や遊具の種類も多く、今回初めて訪れた子どもたちにとっても、大のお気に入りの場所になったようです。



4年天文学習へ



1年せせらぎ公園

7月の主な予定

- 6月27日(火) ひまわり学習塾開級式
- 30日(金) 3年ミュージアムツアー
- 7月 3日(月) 4年社会科見学
全学年5校時授業(職員研修)
15:05下校予定(～7日)
- 5日(水) 学校運営協議会
校納金振替日
- 13日(木) 個人懇談会1日目
- 14日(金) 個人懇談会2日目
- 17日(月) 海の日
- 19日(水) 給食終了日
- 20日(木) 終業式
- 8月28日(月) 始業式

<スクールカウンセラー来校日>

- 7月 5日(水) 9:00～12:00
- 12日(水) 13:30～16:30

※上記の2日間は、5年生児童を対象とした全員面接が予定されています。ご希望の方は、必ず教頭に事前予約をお願いします

